

Conférence
Neil Beecroft
Historien

crepa 
Centre régional d'études
des populations alpines

LE SKI EN VALAIS :
UNE AFFAIRE DE VALAISANS?
Le rôle des ski-clubs (1900-1939)

Trient
Maison de commune

Jeudi 8 novembre 2018
20 heures **Entrée libre**

Copyright : Morgins, Médiathèque Valais – Martigny

Organisé avec
le soutien de
la Commune
de Trient



Cycle de conférences 2018-6// **crepa**

LE SKI EN VALAIS : UNE AFFAIRE DE VALAISANS? Le rôle des ski-clubs (1900-1939)

La naissance des skis-clubs en Valais a joué un rôle important dans la diffusion du ski à travers le canton.

De toute évidence, nous pouvons situer l'introduction du ski en Valais au début du XX^e siècle, lorsque les montagnes sont désormais gravies pour le plaisir et pour la joie des descentes, et ne représentent plus un obstacle comme par le passé. La pratique du ski se lie véritablement à la soif d'aventure, à l'effort et au loisir, trois éléments qui définissent le sport à cette époque.



Durant son Master's en Gestion de Sport et d'Histoire, **Neil Beecroft** a créé une société spécialisée dans la sous-location de lits froids en stations.

Puis, il a poursuivi sa carrière dans l'organisation de méga-événements sportifs. Il vise actuellement à créer un changement disruptif dans l'équilibre entre travail et loisirs au travers de sa start-up.

Aujourd'hui, il poursuit sa passion pour l'histoire au travers de l'entreprenariat et des valeurs, d'éthique et de durabilité, acquises sur l'étude et la compréhension d'événements tirés du passé.